

平成二十年度

青い羽根募金強調運動スタート

日本水難救済会では、七月～八月の二ヶ月間を青い羽根募金強調運動期間と銘打って全国四十一の都道府県水難救済会と協力して全国的な運動を開催しています。

本年は、同運動期間の初日である七月一日の閣議において、福田総理大臣をはじめ全閣僚の皆様に青い羽根を着用していただきます。



青い羽根を着用しての閣議

閣議で福田総理はじめ全閣僚が青い羽根を初めて着用

冬柴大臣とミス日本「海の日」
都甲奈央さん

根を着用していただきました。

青い羽根募金は昭和二十五年から開始されましたが、閣議で着用していただくことは、今回が初めてのことであり、国民の皆様に広く知つていただく大きな後押しとなりました。本年の募金の成果が期待されます。

また、同日、本会の相原会長はじめ坂本理事長、08年ミス日本『海の日』の都甲奈央さんが国土交通省を訪れ、冬柴大臣、峰久事務次官、春田審議官、景山海上保安庁次長等に募金の協力をお願いし、各執務室で都甲さんがそのつど胸襟に青い羽根をつけるなど謝意を表しました。



青い羽根募金運営協議会

青い羽根募金運営協議会開催

平成二十年六月四日 海運ビルにおいて、「青い羽根募金運営協議会」を開催し、
一、平成十九年度青い羽根募金実績と使用状況
二、平成二十年度青い羽根募金活動についてご審議をいただき
いずれも承認されました。

「青い羽根募金運営協議会委員」	麻生利勝様	東ちづる様	今津隼馬様	大山高明様	吉田公一様
弁護士	女優	東京海洋大学副学長・理事	日本海事新聞社社長	燈光会副会長	